



Il rejoint le RDPC, parti présidentiel dans lequel il avait déjà milité.

Fin de l'aventure entre **Dr Dekoum Ta Nda Hugues Martin** et le **MRC**. Ce désormais ex membre du directoire est descendu du train de la renaissance.

Sa décision est contenue dans une lettre adressée au président national du parti, le **Pr. Maurice Kamto**, du 19 mai 2021.

Le **Dr Dekoum Ta Nda Hugues Martin** ne mentionne pas les raisons de son départ du parti du **Pr. Maurice Kamto**. Toutefois, l'on apprend qu'il retourne dans le **RDPC**, parti présidentiel dans lequel il avait déjà milité.

Une démission qui intervient 24 heures seulement après celle du [Dr Christian Foulefack](#), un autre membre du directoire et secrétaire départemental du parti pour la **Menoua**. « **Compter parmi les passagers du train de la Renaissance a été un immense honneur pour moi. C'est ici que je descends dudit train. Une infinie reconnaissance à l'égard de tous ceux que j'ai rencontrés dans cette aventure: du militant au Président National en passant par le sympathisant. Je vous souhaite une bonne continuation et du courage. A très bientôt!** », a-t-il écrit dans sa lettre démission Publiée sur internet le 18 mai 2021